

# Milagrosa recuperación de joven chofer baleado a la salida de disco en Petorquita

**Ha logrado superar su estado crítico, no recuerda lo ocurrido y podría ser trasladado para iniciar un tratamiento especial**

**HIJUELAS.-** El joven conductor de colectivos Johan Vallejos Saavedra ha experimentado una especial recuperación. Fue baleado, en la madrugada del domingo pasado, en la salida de una disco de Petorquita. Su juventud -tiene 34 años- le ha ayudado mucho en superar su estado de coma inducido y ahora ha vuelto a recuperar su conciencia.

Pese a que no recuerda nada de lo ocurrido, los médicos han logrado superar los problemas de un par de balas que ingresaron por un glúteo y que le dañaron los intestinos. Era -y es- lo más peligroso. Ahora, seguramente con un traslado a otro hospital de la zona, iniciará la recuperación de los daños que le provocaron los proyectiles en las piernas.

El hecho que lo afectó ha generado un enorme repudio en la zona. Johan Vallejos Saavedra es una persona especial, con una capacidad de generar amistad con todo el mundo y

como su familia, dueño de una gran religiosidad. Muchos dicen que es inusual que haya sido víctima de un hecho tan violento, pero sólo se espera que actúe la justicia y que siga la recuperación.

Su padre dice que: "Nuestro hijo ha recuperado su conciencia y está mucho mejor. El no recuerda lo ocurrido y sus esfuerzos y los de todos es lograr su recuperación. Los médicos los han hecho muy bien y hemos recibido bastante so-

lidad. Hemos sabido que mucha gente ha estado rezando mucho por él, tenemos grupos de oración y el resultado de todo es este pequeño milagro de tenerlo ahora despierto".

La necesidad mayor de la semana es la donación de sangre. Perdió mucho de ella por las heridas y por el tratamiento. Su padre dice que se puede cooperar con su hijo, también con la donación de sangre en cualquier hospital de la zona. Sólo hay que dar el nombre de Johan y decir que el aporte es por él. En el plano policial hay diligencias que están en curso y seguramente en las próximas semanas podría haber novedades.



*Johan Vallejos Saavedra ya salió de la UCI y su condición es estable.*